
出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，丹治，氏房，山田，（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山北RC〉　会長　磯島  芳樹  様、　幹事　高畠  浩　様　　　米山奨学生　 王  珮珣  様
NPO法人山村エンタープライズ  代表理事　藤井 裕也　様

S . A . A .   　　　
岡山北RC  磯島会長  高畠幹事 ： 岡山北西RCのみなさま、こんにちは。
大饗会長 : ・岡山北RCの磯島会長様、高畠幹事様お忙しい中お越し下さいましてありがとうございます。

・久松様ご入会ありがとうございます。一段と我ロータリークラブも若返ることと喜んで歓迎いたします。
樋口幹事 : ・岡山北RCの磯島会長様、高畠幹事様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。

・久松会員入会おめでとうございます。
横山会員 : 久松さんの入会を歓迎します。同業ですので仲良くやりましょう。
花房会員 : 久松さんの入会を歓迎致します。
坪井会員 : 久松さん、今月から一緒にロータリー生活を楽しみましょう。また、テニスもご一緒して下さい。
仲田会員 : NPO法人山村エンタープライズ代表理事藤井様、本日はようこそおいで頂きました。卓話、楽しみに

しています。
西岡会員 : ・月見夜間例会、槌田親睦委員長他、お疲れ様でした。

・仲田会員、ありがとうございました。
岡村会員 : 9月、地中海キプロス島、マルタ島を旅行。紺碧の海と世界歴史の一端に触れて来ました。来年も出か

けようと思います。
入江会員 : 先日は樋口幹事、鴨井会員、小菅会員、山田会員、西岡会員、家守会員、ありがとうございました。諸

先輩方 を々見習い、よい年にしたいと思います。
鈴木会員 : ゴルフ同好会の案内に多くの不備がございましたのでスマイルいたします。
松村会員 : 9月は会社行事が多く欠席が増えてしまい申し訳ありませんでした。10月はがんばりたいと思います。
笹原会員 : 欠席をして申し訳ございません。
日笠（伸）会員 : あろうことか、ロータリーバッジを忘れてきてしまいました。以後、気を付けます。

14件　47,000円（累計 403,000円）

岡山北RC 会長挨拶 岡山北RC　磯　島　芳　樹　会長
　岡山北西RCの親クラブ、岡山北RC第50代会長の磯島です。今までメークアップを殆どした
ことがなかったのですが、会長就任以来色々なクラブを訪問させて頂き、クラブごとに色んなス
タイルがあることを経験させて頂いています。我がクラブに取り入れてみたいと思う内容が多い
事に驚いています。岡山北西RCにおかれましては、会員数54名内、女性3名。私ども岡山北
RCより10名多い構成です。子クラブの成長が嬉しくもあり複雑な気持ちです。
　来年は岡山北RCの50周年の催しが開催されます。これからも宜しくお願いします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　お月見夜間例会にご夫人共 ご々参加下さいましてありがとうございました。
　後楽座の座長をはじめ皆さまの演技に一同盛り上がり、本当に楽しい例会となりました。また
オブザーバーの藤木様にも、ご持参の電子ピアノの演奏でより一層、雰囲気作りに貢献してい
ただき感謝あるのみです。座長の里見要次郎様の天性のエンターティナー振りは見事でした。
親睦委員長の槌田会員の多大なお気遣いにより楽しい一夜を過ごせた事、本当にありがとうございました。

誕生日ショートスピーチ 大　畑　裕　一　会員
　皆さんこんにちは。大畑です。私は昭和39年10月14日生まれ、今年で53歳になりました。
誕生日スピーチということで依頼頂きまして何をしゃべろうか迷った結果、自身が生まれた日を
ネットで検索してみましたのでそれを紹介します。
　著名人と同じ誕生日を調べると、007でおなじみのジェームズ・ボンド 役のロジャー・ムーアさ
ん、俳優の堺雅人さん、女子ゴルファーの不動裕理さんでした。同じ生年月日では、元相撲力士の旭道山さん（元
小結）で衆議院議員・タレントをされていた記憶はありますが今では名前も聞かないようになりました。
　昭和39年10月の出来事についてみますと、東京オリンピックが開催された年で、同様に新幹線（東京－新大
阪）が運行されました。
　また、10月14日の出来事としては、鉄道記念日で日本初の鉄道が開業（新橋－横浜）されました。また、長嶋茂雄
選手が引退した日でもあります。「我が巨人軍は永久に不滅です」と名セリフを残された当時の記憶が蘇ります。先
日、陸上の桐生選手が100m走で日本人としてはじめて10秒を切った、とニュースになりましたが、世界ではメキシコ
オリンピック（1968年10月14日）100m走決勝にて9.95秒で優勝したジム・ハインズ（米国）が最初でした。
　続いて、誕生日占いがありましたので見てみました。長所には、協調性がある。男心が分かる。センスがある。短
所には、神経質。お節介焼き。決定から行動までが長い。と勝手なことが書かれていました。
　私も北西ＲＣの会員となり丸１年が経ち、まだまだ不慣れな点もありますが、この占いを参考に私のことを知って
頂ける機会になれば幸いです。私自身も年を取ると何が長所で何が短所なのか分からなくなっていますが、今後
ともどうぞよろしくお願いいたします。

野球同好会 野球同好会キャプテン  小菅 英司
　10月７日19：00より、上道公園野球場にて朝日
生命様と対戦しました。１回表に先発の笠原投手
が捕まり２失点の場面で、不穏な空気が漂いまし
たが、相手左腕投手の乱調により逆転に成功。コ
ツコツと得点を重ね、終わってみれば12対５で、今
季４勝目を上げました。年内に朝日生命様に再戦
を申し込まれております。12月初めの土曜日の昼
間で調整しております。年内の予定はあと２試合。
みなさまの参加・応援よろしくお願いします。

ゴルフ同好会
　次回は　10月20日㈮　鷲羽ゴルフ俱楽部
7：00～　よろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 10月のロータリーレートは１$=112円です。
② ロータリーの友10月号、2016-17年度ガバナー月信Vol.13、ガバナー月信Vol.４を配付してお
ります。

③ 先日の月見夜間例会には、多くの会員、ご夫人の皆様にご出席いただき、 ありがとうござい
ました。

④ 岡山西南RCより、9月3日に開催されました、「クワイ河に虹をかけた男」上映会・監督トークショ ーの協力のお
礼、冊子が届いておりますので、他クラブ週報とともに回覧いたします。

⑤ 本日例会終了後、13時30分より3F「エメラルドの間」において「第4回理事役員会」を開催いたしますので理
事・役員の皆様はご出席ください。

⑥ 本日18：30より、3F 「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしますので、 理
事役員、委員長、部会長の皆様はよろしくお願いいたします。

外 部 卓 話　 「地域おこしは人おこし」
　　　　　　NPO法人山村エンタープライズ  代表理事  藤井 裕也  様
　総務省がはじめた地域おこし協力隊制度は制度創設から９年目に
入り、山間部や離島で、全国では約４千名、県内でも150名以上が活
動をしている。地域住民や行政との連携のもと、教育や福祉、観光など
様々な分野で活動が広がりをみせている。私も2011年に美作市地域
おこし協力隊に着任し、卒業後、現在ではその経験を生かして、法人
を設立し、「人おこし」という事業に取り組んでいる。「人おこし」事業で
は、地域活動や地域での仕事体験などを通じ
て、引きこもり状態の若者の自立を支援し、中山
間地域の担い手のいない事業所につないでい
く事業である。福祉と移住促進の合いの子のよ
うな事業であるが、すでに数年間引きこもり状
態だった若者が、地域で自立をした生活を送る
ことができている事例もでてきており、「自分は必
要とされていない」と話していた若者から、「介
護の仕事がしたい」、「建築に関わる仕事がし
てみたい」など声がきけるようになってきた。
　私のように、岡山でも中山間地域・離島で地
域おこし協力隊やその卒業生が活動を続けて
いるが、日本の中でもっとも厳しいのは、国境沿
いの離島である。過疎化が急速に進み、条件
面で不利な位置にある。そのような中、国境沿いの離島がある市町村では197名の協力隊員が活動をしており、
島内での資金循環や人の循環に一役かっている。国は時限立法で国境沿いの離島を支援しており、この10年
間で国境の島を守っていく仕組みをつくれるか、守るための魅力づくりや交流、人口増加、経済の活性化ができ
るのかが問われている。私も、日本の伝統が残る国境離島を守っていくためのお手伝いを様 な々セクターと連携し
ながら、していきたいと思う。
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事・役員の皆様はご出席ください。

⑥ 本日18：30より、3F 「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしますので、 理
事役員、委員長、部会長の皆様はよろしくお願いいたします。

外 部 卓 話　 「地域おこしは人おこし」
　　　　　　NPO法人山村エンタープライズ  代表理事  藤井 裕也  様
　総務省がはじめた地域おこし協力隊制度は制度創設から９年目に
入り、山間部や離島で、全国では約４千名、県内でも150名以上が活
動をしている。地域住民や行政との連携のもと、教育や福祉、観光など
様々な分野で活動が広がりをみせている。私も2011年に美作市地域
おこし協力隊に着任し、卒業後、現在ではその経験を生かして、法人
を設立し、「人おこし」という事業に取り組んでいる。「人おこし」事業で
は、地域活動や地域での仕事体験などを通じ
て、引きこもり状態の若者の自立を支援し、中山
間地域の担い手のいない事業所につないでい
く事業である。福祉と移住促進の合いの子のよ
うな事業であるが、すでに数年間引きこもり状
態だった若者が、地域で自立をした生活を送る
ことができている事例もでてきており、「自分は必
要とされていない」と話していた若者から、「介
護の仕事がしたい」、「建築に関わる仕事がし
てみたい」など声がきけるようになってきた。
　私のように、岡山でも中山間地域・離島で地
域おこし協力隊やその卒業生が活動を続けて
いるが、日本の中でもっとも厳しいのは、国境沿
いの離島である。過疎化が急速に進み、条件
面で不利な位置にある。そのような中、国境沿いの離島がある市町村では197名の協力隊員が活動をしており、
島内での資金循環や人の循環に一役かっている。国は時限立法で国境沿いの離島を支援しており、この10年
間で国境の島を守っていく仕組みをつくれるか、守るための魅力づくりや交流、人口増加、経済の活性化ができ
るのかが問われている。私も、日本の伝統が残る国境離島を守っていくためのお手伝いを様 な々セクターと連携し
ながら、していきたいと思う。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　久松哲生（ひさまつ  てつお）氏
　　（推薦者：坪井雅弘会員　仲田錠二会員）
　生年月日：昭和50年7月18日
　勤務先　：株式会社 久備　代表取締役　　　職業分類：調剤薬局

－１－

前回10月２日の例会記録前回10月２日の例会記録前回10月２日の例会記録前回10月２日の例会記録

ひな壇一同 ：
先月の多くのスマイルに感謝致します。
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出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，丹治，氏房，山田，（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山北RC〉　会長　磯島  芳樹  様、　幹事　高畠  浩　様　　　米山奨学生　 王  珮珣  様
NPO法人山村エンタープライズ  代表理事　藤井 裕也　様

S . A . A .   　　　
岡山北RC  磯島会長  高畠幹事 ： 岡山北西RCのみなさま、こんにちは。
大饗会長 : ・岡山北RCの磯島会長様、高畠幹事様お忙しい中お越し下さいましてありがとうございます。

・久松様ご入会ありがとうございます。一段と我ロータリークラブも若返ることと喜んで歓迎いたします。
樋口幹事 : ・岡山北RCの磯島会長様、高畠幹事様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。

・久松会員入会おめでとうございます。
横山会員 : 久松さんの入会を歓迎します。同業ですので仲良くやりましょう。
花房会員 : 久松さんの入会を歓迎致します。
坪井会員 : 久松さん、今月から一緒にロータリー生活を楽しみましょう。また、テニスもご一緒して下さい。
仲田会員 : NPO法人山村エンタープライズ代表理事藤井様、本日はようこそおいで頂きました。卓話、楽しみに

しています。
西岡会員 : ・月見夜間例会、槌田親睦委員長他、お疲れ様でした。

・仲田会員、ありがとうございました。
岡村会員 : 9月、地中海キプロス島、マルタ島を旅行。紺碧の海と世界歴史の一端に触れて来ました。来年も出か

けようと思います。
入江会員 : 先日は樋口幹事、鴨井会員、小菅会員、山田会員、西岡会員、家守会員、ありがとうございました。諸

先輩方 を々見習い、よい年にしたいと思います。
鈴木会員 : ゴルフ同好会の案内に多くの不備がございましたのでスマイルいたします。
松村会員 : 9月は会社行事が多く欠席が増えてしまい申し訳ありませんでした。10月はがんばりたいと思います。
笹原会員 : 欠席をして申し訳ございません。
日笠（伸）会員 : あろうことか、ロータリーバッジを忘れてきてしまいました。以後、気を付けます。

14件　47,000円（累計 403,000円）

岡山北RC 会長挨拶 岡山北RC　磯　島　芳　樹　会長
　岡山北西RCの親クラブ、岡山北RC第50代会長の磯島です。今までメークアップを殆どした
ことがなかったのですが、会長就任以来色々なクラブを訪問させて頂き、クラブごとに色んなス
タイルがあることを経験させて頂いています。我がクラブに取り入れてみたいと思う内容が多い
事に驚いています。岡山北西RCにおかれましては、会員数54名内、女性3名。私ども岡山北
RCより10名多い構成です。子クラブの成長が嬉しくもあり複雑な気持ちです。
　来年は岡山北RCの50周年の催しが開催されます。これからも宜しくお願いします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　お月見夜間例会にご夫人共 ご々参加下さいましてありがとうございました。
　後楽座の座長をはじめ皆さまの演技に一同盛り上がり、本当に楽しい例会となりました。また
オブザーバーの藤木様にも、ご持参の電子ピアノの演奏でより一層、雰囲気作りに貢献してい
ただき感謝あるのみです。座長の里見要次郎様の天性のエンターティナー振りは見事でした。
親睦委員長の槌田会員の多大なお気遣いにより楽しい一夜を過ごせた事、本当にありがとうございました。

誕生日ショートスピーチ 大　畑　裕　一　会員
　皆さんこんにちは。大畑です。私は昭和39年10月14日生まれ、今年で53歳になりました。
誕生日スピーチということで依頼頂きまして何をしゃべろうか迷った結果、自身が生まれた日を
ネットで検索してみましたのでそれを紹介します。
　著名人と同じ誕生日を調べると、007でおなじみのジェームズ・ボンド 役のロジャー・ムーアさ
ん、俳優の堺雅人さん、女子ゴルファーの不動裕理さんでした。同じ生年月日では、元相撲力士の旭道山さん（元
小結）で衆議院議員・タレントをされていた記憶はありますが今では名前も聞かないようになりました。
　昭和39年10月の出来事についてみますと、東京オリンピックが開催された年で、同様に新幹線（東京－新大
阪）が運行されました。
　また、10月14日の出来事としては、鉄道記念日で日本初の鉄道が開業（新橋－横浜）されました。また、長嶋茂雄
選手が引退した日でもあります。「我が巨人軍は永久に不滅です」と名セリフを残された当時の記憶が蘇ります。先
日、陸上の桐生選手が100m走で日本人としてはじめて10秒を切った、とニュースになりましたが、世界ではメキシコ
オリンピック（1968年10月14日）100m走決勝にて9.95秒で優勝したジム・ハインズ（米国）が最初でした。
　続いて、誕生日占いがありましたので見てみました。長所には、協調性がある。男心が分かる。センスがある。短
所には、神経質。お節介焼き。決定から行動までが長い。と勝手なことが書かれていました。
　私も北西ＲＣの会員となり丸１年が経ち、まだまだ不慣れな点もありますが、この占いを参考に私のことを知って
頂ける機会になれば幸いです。私自身も年を取ると何が長所で何が短所なのか分からなくなっていますが、今後
ともどうぞよろしくお願いいたします。

野球同好会 野球同好会キャプテン  小菅 英司
　10月７日19：00より、上道公園野球場にて朝日
生命様と対戦しました。１回表に先発の笠原投手
が捕まり２失点の場面で、不穏な空気が漂いまし
たが、相手左腕投手の乱調により逆転に成功。コ
ツコツと得点を重ね、終わってみれば12対５で、今
季４勝目を上げました。年内に朝日生命様に再戦
を申し込まれております。12月初めの土曜日の昼
間で調整しております。年内の予定はあと２試合。
みなさまの参加・応援よろしくお願いします。

ゴルフ同好会
　次回は　10月20日㈮　鷲羽ゴルフ俱楽部
7：00～　よろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 10月のロータリーレートは１$=112円です。
② ロータリーの友10月号、2016-17年度ガバナー月信Vol.13、ガバナー月信Vol.４を配付してお
ります。

③ 先日の月見夜間例会には、多くの会員、ご夫人の皆様にご出席いただき、 ありがとうござい
ました。

④ 岡山西南RCより、9月3日に開催されました、「クワイ河に虹をかけた男」上映会・監督トークショ ーの協力のお
礼、冊子が届いておりますので、他クラブ週報とともに回覧いたします。

⑤ 本日例会終了後、13時30分より3F「エメラルドの間」において「第4回理事役員会」を開催いたしますので理
事・役員の皆様はご出席ください。

⑥ 本日18：30より、3F 「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしますので、 理
事役員、委員長、部会長の皆様はよろしくお願いいたします。

外 部 卓 話　 「地域おこしは人おこし」
　　　　　　NPO法人山村エンタープライズ  代表理事  藤井 裕也  様
　総務省がはじめた地域おこし協力隊制度は制度創設から９年目に
入り、山間部や離島で、全国では約４千名、県内でも150名以上が活
動をしている。地域住民や行政との連携のもと、教育や福祉、観光など
様々な分野で活動が広がりをみせている。私も2011年に美作市地域
おこし協力隊に着任し、卒業後、現在ではその経験を生かして、法人
を設立し、「人おこし」という事業に取り組んでいる。「人おこし」事業で
は、地域活動や地域での仕事体験などを通じ
て、引きこもり状態の若者の自立を支援し、中山
間地域の担い手のいない事業所につないでい
く事業である。福祉と移住促進の合いの子のよ
うな事業であるが、すでに数年間引きこもり状
態だった若者が、地域で自立をした生活を送る
ことができている事例もでてきており、「自分は必
要とされていない」と話していた若者から、「介
護の仕事がしたい」、「建築に関わる仕事がし
てみたい」など声がきけるようになってきた。
　私のように、岡山でも中山間地域・離島で地
域おこし協力隊やその卒業生が活動を続けて
いるが、日本の中でもっとも厳しいのは、国境沿
いの離島である。過疎化が急速に進み、条件
面で不利な位置にある。そのような中、国境沿いの離島がある市町村では197名の協力隊員が活動をしており、
島内での資金循環や人の循環に一役かっている。国は時限立法で国境沿いの離島を支援しており、この10年
間で国境の島を守っていく仕組みをつくれるか、守るための魅力づくりや交流、人口増加、経済の活性化ができ
るのかが問われている。私も、日本の伝統が残る国境離島を守っていくためのお手伝いを様 な々セクターと連携し
ながら、していきたいと思う。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　久松哲生（ひさまつ  てつお）氏
　　（推薦者：坪井雅弘会員　仲田錠二会員）
　生年月日：昭和50年7月18日
　勤務先　：株式会社 久備　代表取締役　　　職業分類：調剤薬局
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出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　84.62％　　　　
欠席者　福元，原，原田，加戸，川本，木本，家守，熊野，丹治，氏房，山田，（渡辺）

ビジター・ゲスト　　
〈岡山北RC〉　会長　磯島  芳樹  様、　幹事　高畠  浩　様　　　米山奨学生　 王  珮珣  様
NPO法人山村エンタープライズ  代表理事　藤井 裕也　様

S . A . A .   　　　
岡山北RC  磯島会長  高畠幹事 ： 岡山北西RCのみなさま、こんにちは。
大饗会長 : ・岡山北RCの磯島会長様、高畠幹事様お忙しい中お越し下さいましてありがとうございます。

・久松様ご入会ありがとうございます。一段と我ロータリークラブも若返ることと喜んで歓迎いたします。
樋口幹事 : ・岡山北RCの磯島会長様、高畠幹事様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。

・久松会員入会おめでとうございます。
横山会員 : 久松さんの入会を歓迎します。同業ですので仲良くやりましょう。
花房会員 : 久松さんの入会を歓迎致します。
坪井会員 : 久松さん、今月から一緒にロータリー生活を楽しみましょう。また、テニスもご一緒して下さい。
仲田会員 : NPO法人山村エンタープライズ代表理事藤井様、本日はようこそおいで頂きました。卓話、楽しみに

しています。
西岡会員 : ・月見夜間例会、槌田親睦委員長他、お疲れ様でした。

・仲田会員、ありがとうございました。
岡村会員 : 9月、地中海キプロス島、マルタ島を旅行。紺碧の海と世界歴史の一端に触れて来ました。来年も出か

けようと思います。
入江会員 : 先日は樋口幹事、鴨井会員、小菅会員、山田会員、西岡会員、家守会員、ありがとうございました。諸

先輩方 を々見習い、よい年にしたいと思います。
鈴木会員 : ゴルフ同好会の案内に多くの不備がございましたのでスマイルいたします。
松村会員 : 9月は会社行事が多く欠席が増えてしまい申し訳ありませんでした。10月はがんばりたいと思います。
笹原会員 : 欠席をして申し訳ございません。
日笠（伸）会員 : あろうことか、ロータリーバッジを忘れてきてしまいました。以後、気を付けます。

14件　47,000円（累計 403,000円）

岡山北RC 会長挨拶 岡山北RC　磯　島　芳　樹　会長
　岡山北西RCの親クラブ、岡山北RC第50代会長の磯島です。今までメークアップを殆どした
ことがなかったのですが、会長就任以来色々なクラブを訪問させて頂き、クラブごとに色んなス
タイルがあることを経験させて頂いています。我がクラブに取り入れてみたいと思う内容が多い
事に驚いています。岡山北西RCにおかれましては、会員数54名内、女性3名。私ども岡山北
RCより10名多い構成です。子クラブの成長が嬉しくもあり複雑な気持ちです。
　来年は岡山北RCの50周年の催しが開催されます。これからも宜しくお願いします。

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　お月見夜間例会にご夫人共 ご々参加下さいましてありがとうございました。
　後楽座の座長をはじめ皆さまの演技に一同盛り上がり、本当に楽しい例会となりました。また
オブザーバーの藤木様にも、ご持参の電子ピアノの演奏でより一層、雰囲気作りに貢献してい
ただき感謝あるのみです。座長の里見要次郎様の天性のエンターティナー振りは見事でした。
親睦委員長の槌田会員の多大なお気遣いにより楽しい一夜を過ごせた事、本当にありがとうございました。

誕生日ショートスピーチ 大　畑　裕　一　会員
　皆さんこんにちは。大畑です。私は昭和39年10月14日生まれ、今年で53歳になりました。
誕生日スピーチということで依頼頂きまして何をしゃべろうか迷った結果、自身が生まれた日を
ネットで検索してみましたのでそれを紹介します。
　著名人と同じ誕生日を調べると、007でおなじみのジェームズ・ボンド 役のロジャー・ムーアさ
ん、俳優の堺雅人さん、女子ゴルファーの不動裕理さんでした。同じ生年月日では、元相撲力士の旭道山さん（元
小結）で衆議院議員・タレントをされていた記憶はありますが今では名前も聞かないようになりました。
　昭和39年10月の出来事についてみますと、東京オリンピックが開催された年で、同様に新幹線（東京－新大
阪）が運行されました。
　また、10月14日の出来事としては、鉄道記念日で日本初の鉄道が開業（新橋－横浜）されました。また、長嶋茂雄
選手が引退した日でもあります。「我が巨人軍は永久に不滅です」と名セリフを残された当時の記憶が蘇ります。先
日、陸上の桐生選手が100m走で日本人としてはじめて10秒を切った、とニュースになりましたが、世界ではメキシコ
オリンピック（1968年10月14日）100m走決勝にて9.95秒で優勝したジム・ハインズ（米国）が最初でした。
　続いて、誕生日占いがありましたので見てみました。長所には、協調性がある。男心が分かる。センスがある。短
所には、神経質。お節介焼き。決定から行動までが長い。と勝手なことが書かれていました。
　私も北西ＲＣの会員となり丸１年が経ち、まだまだ不慣れな点もありますが、この占いを参考に私のことを知って
頂ける機会になれば幸いです。私自身も年を取ると何が長所で何が短所なのか分からなくなっていますが、今後
ともどうぞよろしくお願いいたします。

野球同好会 野球同好会キャプテン  小菅 英司
　10月７日19：00より、上道公園野球場にて朝日
生命様と対戦しました。１回表に先発の笠原投手
が捕まり２失点の場面で、不穏な空気が漂いまし
たが、相手左腕投手の乱調により逆転に成功。コ
ツコツと得点を重ね、終わってみれば12対５で、今
季４勝目を上げました。年内に朝日生命様に再戦
を申し込まれております。12月初めの土曜日の昼
間で調整しております。年内の予定はあと２試合。
みなさまの参加・応援よろしくお願いします。

ゴルフ同好会
　次回は　10月20日㈮　鷲羽ゴルフ俱楽部
7：00～　よろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 10月のロータリーレートは１$=112円です。
② ロータリーの友10月号、2016-17年度ガバナー月信Vol.13、ガバナー月信Vol.４を配付してお
ります。

③ 先日の月見夜間例会には、多くの会員、ご夫人の皆様にご出席いただき、 ありがとうござい
ました。

④ 岡山西南RCより、9月3日に開催されました、「クワイ河に虹をかけた男」上映会・監督トークショ ーの協力のお
礼、冊子が届いておりますので、他クラブ週報とともに回覧いたします。

⑤ 本日例会終了後、13時30分より3F「エメラルドの間」において「第4回理事役員会」を開催いたしますので理
事・役員の皆様はご出席ください。

⑥ 本日18：30より、3F 「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたしますので、 理
事役員、委員長、部会長の皆様はよろしくお願いいたします。

外 部 卓 話　 「地域おこしは人おこし」
　　　　　　NPO法人山村エンタープライズ  代表理事  藤井 裕也  様
　総務省がはじめた地域おこし協力隊制度は制度創設から９年目に
入り、山間部や離島で、全国では約４千名、県内でも150名以上が活
動をしている。地域住民や行政との連携のもと、教育や福祉、観光など
様々な分野で活動が広がりをみせている。私も2011年に美作市地域
おこし協力隊に着任し、卒業後、現在ではその経験を生かして、法人
を設立し、「人おこし」という事業に取り組んでいる。「人おこし」事業で
は、地域活動や地域での仕事体験などを通じ
て、引きこもり状態の若者の自立を支援し、中山
間地域の担い手のいない事業所につないでい
く事業である。福祉と移住促進の合いの子のよ
うな事業であるが、すでに数年間引きこもり状
態だった若者が、地域で自立をした生活を送る
ことができている事例もでてきており、「自分は必
要とされていない」と話していた若者から、「介
護の仕事がしたい」、「建築に関わる仕事がし
てみたい」など声がきけるようになってきた。
　私のように、岡山でも中山間地域・離島で地
域おこし協力隊やその卒業生が活動を続けて
いるが、日本の中でもっとも厳しいのは、国境沿
いの離島である。過疎化が急速に進み、条件
面で不利な位置にある。そのような中、国境沿いの離島がある市町村では197名の協力隊員が活動をしており、
島内での資金循環や人の循環に一役かっている。国は時限立法で国境沿いの離島を支援しており、この10年
間で国境の島を守っていく仕組みをつくれるか、守るための魅力づくりや交流、人口増加、経済の活性化ができ
るのかが問われている。私も、日本の伝統が残る国境離島を守っていくためのお手伝いを様 な々セクターと連携し
ながら、していきたいと思う。

新入会員入会式 
新入会員プロフィール
　久松哲生（ひさまつ  てつお）氏
　　（推薦者：坪井雅弘会員　仲田錠二会員）
　生年月日：昭和50年7月18日
　勤務先　：株式会社 久備　代表取締役　　　職業分類：調剤薬局

－３－

本日のメニュー（10月16日（ミリオンダーラミール和食））
　丼　　鰆の叩きと帆立の御飯丼（小蕪、みじん生姜）煎り胡麻
　　　　薬味別盛り　刻み茗荷　大葉　もみ海苔　酢橘　山葵
小　鉢　太刀魚唐揚げ柚子風味　セルフィーユ
温　物　茶碗蒸し　振り柚子　　　　赤出汁
次回のメニュー（10月23日）
じゃがいものスープ
豚珍甘とアンディープのロースト　オレンジ風味
フルーツサラダ生ハムドレッシング
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
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●10月７日㈯　 個人成績表
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点
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打順／結果

レフト 日笠

2打数0安打②

セカンド 槌田

3打数1安打①

センター 山田

3打数1安打③

サード 小菅

3打数0安打①

ファースト 家守

4打数1安打①

ピッチャー 笠原

2打数0安打①

ショート 森本

3打数2安打③

キャッチャー 熊野

4打数1安打

ライト 鈴木

0打数0安打

朝日生命

北西RC

３回

サードゴロ

エラー②

サードゴロ

エラー①

レフト

ホームラン③

サードゴロ

●●●

ショート

エラー

ショート

エラー

四球

三振

●

三振

●●

0

6

４回

ショート
フライ
●●●

センター前

ヒット

（交代）仲田
四球

1打数0安打
センター前
ヒット②
●

センター前

ヒット

ピッチャー
ゴロ
●●

1

2

６回

ピッチャー
ゴロ
●

キャッチャー
フライ
●●
セカンド
ゴロ
●●●

2

0

サードゴロ

●

ピッチャー

エラー

ファースト
ゴロ
●●

ピッチャー
ゴロ
●●●

0

0

四球

四球

四球

四球①

ピッチャー
ゴロ①
●

セカンド
ゴロ①
●●

センター前

ヒット①

セカンドゴロ

●●●

2

4

四球

レフト前
ヒット
●

三振

●●

サードゴロ

●●●

（交代）西岡
四球

2打数0安打

0

0

５回 合計

5

12

１ 回 ２ 回

前回メニュー（10月2日）：
かますのちらし寿司


